
KURZMITTEILUNG

Falk Tischendorf und Bilgeis Mamedova nehmen am Ersten Deutsch-Russischen Branchenforum 2018 in Moskau teil

Am 22. November 2018 fand das Erste Deutsch-Russische Branchenforum statt. Organisiert wurde es von der Deutsch-Russischen Auslandshandelskammer in Moskau, Teilnehmer waren Wasilij Osmakow (stellvertretender Minister für Industrie und Handel der Russischen Föderation), Aser Talybow (stellvertretender Minister für wirtschaftliche Entwicklung), Roman Petruza (Direktor des Fonds für die Industrieentwicklung), Alexandr Schochin (Präsident des Russischen Verbands der Industriellen und Unternehmer), Rüdiger von Fritsch (Botschafter der Bundesrepublik Deutschland in der Russischen Föderation) sowie Vertreter internationaler und russischer Unternehmen.

Falk Tischendorf moderierte eine Podiumsdiskussion zum Thema "Perspektiven der Automobilindustrie in Russland", an der Vertreter deutscher Unternehmen in Moskau teilnahmen. Darunter Stefan Teuchert (CEO der BMW Group Russland), Jürgen Olberding (COO von "DAIMLER KAMAZ RUS"), Dmitrij Kapischnikow (Generaldirektor von "KUKA Robotics Rus"), Hansjürgen Overstolz (Präsident der Bosch-Gruppe) und Hartmut Maier (Generaldirektor von "Benteler Automotiv").

Bilgeis Mamedova nahm an einer Diskussion zum Thema "Entwicklung der Pharmaproduktion Made in Russia" teil, bei der Vertreter großer Pharmaunternehmen wie "Nanolek", "NPO Petrovax Pharm", "SARSTEDT" und Fresenius NephroCare die Besonderheiten der Pharmawirtschaft in Russland, die Maßnahmen zur staatlichen Unterstützung sowie die Perspektive der Entwicklung der Pharmabranche und der Produktion von medizinischen Produkten diskutierten. Moderiert wurde die Diskussion von Matthias Wernicke (Generaldirektor von Merck Biopharma Russland und GUS).